
 
 

                                                    ＮＯ  １ 

      何かおかしくないですか？ 

最近、会社掲示に通勤時の服装集計と題した掲示がだされています。Ａ～Ｅまでランク付けさ

れ三重支店の各職場の状況がわかるものです。皆さん、何か疑問を感じませんか。何時、どこで、

どの様に調査されたのでしょうか？特に紀伊長島駅は駅と更衣室が離れていて通常、管理者と対

面する機会が少ないですよね！まさか監視カメラで見ているなんてことは・・・ 

ところで、通勤時間というのはどのような位置づけですか？業務の時間なのか自己の時間なの

かは明白ですね。ですから会社もスーツ通勤を強要できずに慫慂しています。でも、この種の掲

示 を だ し て 勤 務 成 績 に 反 映 し て い る と 思 わ せ る の は 良 く な い と 思 い ま す 。               

別にスーツ通勤を否定しているわけではありません。あくまで自己の時間は会社に束縛されない

ということです。 

服装はところが変わればいろんな正装があります。スーツだけが正装ではないと思います。 

私服をセンス良く着こなしていればいいと思いませんか？皆さん勤務中は制服をきちんと着てい

るんですから、固定観念に囚われるのはやめましょう。 

 別の視点から見ると会社は服装にこだわっているのではなく、何事にも文句言わず忠実に従う

かどうかのバロメーターにしているのではないでしょうか。最近の会社施策導入のやりかたは一方

的で「決まりましたからこうしなさい」ではありませんか？   一事が万事です。 

 今、私達労働者に必要なことは、素直に受け入れるだけではなく、一つ一つの事

象に疑問を持ち議論を重ね仲間と連帯していくことではないでしょうか。 

東海労紀伊長島地区分会はこれからも物言います。  共に闘いましょう！ 

 発行にあたって     

皆さん、色々な疑問点を持っていると思いますがこれからも分会Ｗｈｙ２ｎｅｗｓで掲載しますので 

見てくださいね。      見るのは自由だ！ 

 

２００９年 ３月 １４日 

                                        紀伊長島地区分会 


